
唯物论者的蜕变
傅全红

“ ”来美国之前，我是一个纯粹的唯物主义论者。我认为 上帝创造万物 的论调是某
“ ”个人编造出来的，是不可信的。我第一次听到 教会 是在我老公2000年来美国后,

从电话中得知的。当时他是以访问学者的名义到旧金山工作，但是所有出国费用
和在美期间的费用都是由我们自己支付。所以他刚到旧金山时都是省吃俭用。

“有一次他打电话给我说 我找到了一个好地方，在那儿管吃，而且吃完后，还可以
” “ ”带回足够他三天吃的 。我问他那是什么好地方？他说是 教会 。而且教会的人还

特别热情，每次都是车接车送。当时我不以为然，心想这世界上哪儿有免费的午
餐，这些人必有所求，以后我一定要见识见识。半年后，我也漂洋过海同我老公
相聚。

两年后，我们举家搬到Columbus，从此时起，我才真正踏入教会，慢慢地认识这
位我以前从不相信的神。我非常感谢晓春，丹心夫妇将我们带到歌城华人教会，
使我们在这样一个好的教会环境中成长。我信主的过程，并没有别人那种催人泪
下的经历，我完全是在十年慢长的岁月中，逐渐感受到祂的存在和大能。我特别
要提到的是志强、汉生夫妻对我信主的影响。他们总是默默地奉献，将他们大量
的时间花在教会和慕道友身上。从他们的身上，我深深体会到神的大能，我相信
是神借助祂的信徒将福音慢慢地传递给了我，使我从一个彻底的唯物论者蜕变成

——一个崭新的、信靠主耶稣基督的人。我从心底真诚地赞美祂 创造宇宙万物的
主！

现在的我时常感觉有一股甜美的甘泉从心底涌出。感谢神！这是你在我干涸的心
灵中的溉注。我将永远跟随你，并将福音传递出去，让至今尚未认识你的人，听
到你在我身上的作为，就如同志强、汉生所做的一样。这就是我信主的过程，它
虽然平淡，但是真实的。我的经历将是众多非基督徒认识神的一个很好的见证，
赞美主！


